
 

 

 

 

 

 いよいよ台湾行きが近づいてきました。10 年前埔里ロータリークラブ 40 周年記

念式典に参加した時は、会長が高木昭好さんで、たまたま私が幹事、そして現在幹

事の井上さんが入会された年でもありました。 

埔里に行く前から楽しみにしていたのが、ホテルです。日月潭の湖畔にあってな

んと一泊?万円という素晴らしいホテルだそうでめったやたらには泊まれないとの

ことでした。前夜祭が終わりホテルに着いてワクワクしながら部屋に案内してもら

うと2人部屋で75㎡くらいの部屋に檜風呂があり御影石のシャワールームもあり素

晴らしい部屋でした。ここで一泊、いや滞在時間 12時間はもったいないだろうとそ

んな事を考えているとなぜかトイレに行きたくなり用をたし終わったので流そうと

2 つあったノブの一つを押して見ましたが水が出てきません、そこでもう片方のノ

ブを押して見ましたが出てこないのでもう一度力いっぱい押して見ると今度は溢れ

んばかりの水が出てくるではありませんか、そのままでは、いられないので今度は

シャワールームにシャワーを浴びようと行ったのですが作りが複雑なのと慌ててい

るのでうまく水が出せません。そうこうしてるうちにやっと出たと思ったらホース

がシュルシュルとうねりだしてベットの方に飛んでいくではありませんか。慌てて

その辺を押さえると今度は頭の上からなんと蜂の巣のような形をした大きなシャワ

ーから水が降ってくるではありませんか。思わず私はこれはカラクリか？そう思っ

てしまいました。そして翌朝、朝食の時に幾人かが私と同じ目にあったようでこの

話題で持ちきりでした。そんなホテルも今は価格も少しリーズナブルになり勿論そ

んなトラブルも無く 2 年に一度くらいは家内とお世話になって日月潭の畔で癒やさ

れています。皆さんもぜひ一度はご家族で出かけて見てください。 
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 あいこちゃん募金ですが、先日皆様にご協力頂いた分は幹事より送金いたしま

したが、その後ガバナー補佐より依頼あり、クラブより 1 人 1000円送ることに

理事会で承認されましたのでご報告たします。 

 小野会員より休会届が出され、理事会で出席免除が承認されました。体調不良

という事です。 

 元会員の藤森睦美様が 5 日にご逝去されました。葬儀は近親者のみで行われる

との事です。ご冥福をお祈り申し上げますとともに謹んでお知らせいたします。 

 

 

 

 ガバナー事務所より「広島豪雨災害義捐金送金」を送金した旨の礼状がメール

で届いております。 

 「RYLA開催の御礼」としてホスト飯田 RCより礼状が届きました。 

 

 

 

 

杉田隆夫副幹事 

9月 30 日 16時をもって全ての公式業務を終了し、宮坂宥洪ガバナー事務所を閉鎖

いたしました。クラブ並びに会員の皆様には大変お世話になりました。お蔭をもちま

して無事終了する事ができました。ここにご報告を申し上げる次第です。2012 年 4

月ガバナーノミニー事務所から 2014 年 9 月直前ガバナー事務所までクラブの事務所

をお借りして運営して参り、立派な業績を残して終了する事ができました。クラブの

皆様のお蔭と心から御礼申し上げます。本日は 2013-2014 年度ガバナー、地区幹事、

地区会長、ガバナー夫人よりご報告とご挨拶を頂戴したいと思います。 

 

宮坂宥洪ガバナー 

御礼のことば 

ガバナーノミニーのご指名をいただいてから、ガバナーエレクトの研修の時期を 経

て、ガバナーとしての一年間の任務をまっとうし、今に至るまでの約 3 年間という

ものは、それまで経験はおろか予想もしていなかった日々の連続でした。ガバナー

に就任した日の直前まで、自信のかけらもありませんでした。岡谷 RC の皆様の全

面的な応援と協力の態勢を敷いて下さいまして、まずガバナーエレクト事務所を立

ち上げることができました。そして、尾関秀雄地区幹事を筆頭とし、武井利夫地区

会計長、総務担当の杉田隆夫副幹事、月信担当の濵俊弘副幹事、行事担当の竹村一

幸副幹事、会場担当の小 野仁副幹事、公式訪問担当の大橋正明副幹事、米山担当の

矢島實副幹事、R 財団担当の小口泰史副幹事、 青少年と事務担当の林裕彦副幹事、

書記担当の山岸邦太郎副幹事という万全の布陣で発足できましたことは、この上な

く頼もしいことでした。また公式訪問や IM などの地区内の行事や会合に参加する

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

「2013-14 年度ガバナー事務所報告」 

 



 
際には、クラブの全員の方々が分担して自家用車を運転して同行して下さいました。

このようなことはかつてなく、また他地区においてもあまり例がないと知り、本当

に有り難いことと思っております。 

すべての皆様方のご協力をいただき、つつがなく任期を終えましたことを、万感

の思いを込めて、心から御礼申し上げます。本当に有り難うございました。これか

らはパストガバナーとして、皆様に恩返しすべく、クラブ並びに地区の発展のため

精一杯尽力する所存です。引き続きご指導とご厚誼の程よろしくお願い致します。 

 

尾関地区幹事 

御礼と反省のことば 

2012-2013エレクト年度、2013-2014 ガバナ一年度に渡って、岡谷ロータリークラブ

会員全員の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。 

宮坂ガバナー年度の RI会長テーマ「ロータリーを実践してみんなに豊かな人生を」

を勉強され 、帰国後、宮坂ガバナー自身の考え「人は得るもので生計をたて、与え

るものによって人生を築く」を示され、奉仕という言葉には「奉仕・親睦・多様性・

高潔性・ リーダーシップの価値観」が含まれる等を示されました。苦労している事

を人に悟られず、実践することも心掛けるべき経営者の姿勢でもあると共に 2 年間

に感じた中で、紳士の条件である差恥心・礼節・自己犠牲を向上させ、品位・品性

に優れた会員の集まとする事が国際ロータリー第 2600 地区並びに岡谷ロータリー

クラブの発展に繋がると信じます。 

終わりに「結果よければすべて良し」では誠意が感じられません 。プロセス・方

法と手段に重きを置いて、過程を大切に今後のロータリー活動に生かされる事を目

指したいものです。ロータリアンであることを充分に理解され 、一段の勉強を積ん

で行きたいと思います。長期に渡ってご協力頂きましたクラブ会員に重ねて御礼申

し上げ、地区幹事の挨拶といたします 。 

 

武井利夫地区会計長 

退任にあたり 一言御礼申し上げます。 

岡谷ロータリー全会員皆様のご協力のもと地区ガバナー事務所の会計が、滞りなく

遂行出来ましたことに、たいへん感謝いたしております。 

発足当時は多額の金銭の出入りがあり心配致しておりましたが、おかげさまで無事

すすめることが出来ました。これも全会員の皆さま方が、各クラブへのガバナーと

の同行訪問の際、また地区会議の出席への際にも、少ない交通費のみで協力頂いた

こと、又、岡谷クラブの備品資材などを提供して頂いたこともあり当初の予算で遂

行できました。いままでは、私の知る限り過去のガバナー事務所の会計においては

大変苦労を致していたと聞き及んでいましただけに、 今回はスムーズに予算の範囲

にて遂行出来ましたことは、会員皆様のご協力の賜と深く感謝いたしております。

本当に有難うございました。心より御礼申し上げます。 

 

宮坂優子ガバナー夫人 

今日、始めて例会に出席させていただいて、とても楽しい良いクラブだなと第一に

感じました。 

 



 
3 年の間でしたが、皆様のお蔭で無事に務めさせていただきました。おだててい

ただいたり、励ましていただいたりして、無事に終わることができました。ありが

とうございます。 

パストガバナーとしてまだ続くようですが、私はこれで一応、終わったと思いま

す。ご協力をいただきまして、皆様のお蔭だと思っております。本当にありがとご

ざいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

宮坂宥洪・尾関秀雄・武井利夫・杉田隆夫・濵 俊弘・大橋正明・矢島 實・林 裕

彦・山岸邦太郎  9月 30日をもって宮坂宥洪ガバナー事務所が閉鎖になりました。

クラブ並びにクラブ会員の皆様に大変お世話になりました。ありがとうございました。 

井上保子・牛山幸一・笠原新太郎・薩摩 建・佐藤有司・中嶋孝一・濵 毅・林 尚

孝・林 靖高・平沢清文・宮坂 伸・宮坂宥澄・宮澤由己・守屋麻里・山崎典夫・

上條英雄・宮坂晃介  紅葉深まる秋となり、気温も下がってきました。体調に気

を付け、秋の味覚を食べ、元気に頑張りましょう。 ガバナー事務所報告、よろし

くお願いします。宮坂直前ガバナー奥様ようこそいらっしゃいました。 

高木昭好  第 60 回「岡谷せせらぎ会コンサート」を 11 月 1 日(土)カノラホール

で開催します。60 年を一節目と考え全力投球で歌いきります。一人でも多くの方、

聴いて下さい。 

牛山幸一  今月は創業月です。 

小林純一  お蔭様で 8月 18日に新店舗統合オープンを無事終えました。引き続き

ご支援宜しくお願いいたします。8 月は創業月でした。 
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